



Prof. dr. Hadi Pratomo, MPH, DrPH

"Perbaikan status kesehatan masyarakat tanpa dukungan gerakan masyarakat sipil (madani) adalah Keniscayaan"



Beliau menekuni bidang Promosi Kesehatan (khususnya Komunikasi Kesehatan, Advokasi terkait masalah kesehatan), Kesehatan Reproduksi khususnya masalah kesehatan maternal, neonatal dan remaja, Pemberdayaan masyarakat bidang kesehatan berjejaring dengan gerakan masyarakat sipil.

Selain itu, beliau juga berpengalaman dalam memimpin tim multidisiplin (kesehatan, kedokteran dan ilmu sosial) untuk evaluasi, penelitian, konsultasi dan telaah (review) berbagai proyek/program terkait kesehatan di Indonesia. Pernah menjadi konsultan proyek kesehatan di tingkat internasional (India, Bangladesh, Bhutan, Srilangka, Maldive, Nepal, India, Pakistan, USA). Di masa lampau, beliau pernah bekerja sama atau sebagai konsultan dengan berbagai donor (UNFPA, UNICEF, WHO, USAID, AusAID, World Bank, ADB, GTZ) dan LSM nasional/internasional.

Had, Hadi, Hadiprat begitu beliau dipanggil oleh teman - temannya. Lahir di Boyolali 6 Maret dan menyelesaikan pendidikan S1 nya di Fakultas Kedokteran UI, 1975 dan melanjutkan pendidikan S2 (Master of Public Health), 1980 maupun S3 (Doctor of Public), 1982 dengan disertasi Communication Aspects and Their Implication on the Information, Education and Communication (IEC) Strategy of the Family Planning Program in Indonesia: A Further Analysis of the Indonesian Fertility Survey di Tulane University, School of Public Health & Tropical Medicine, New Orleans, USA.

Beliau pernah mendapatkan penghargaan Satyalancana Karya Satya 30 Tahun (2007), Penghargaan Pengembangan Organisasi Perkumpulan Perinatologi Indonesia/Perinasia (2006), Peneliti Senior Terbaik bidang Kedokteran dan Kesehatan Masyarakat maupun Peneliti Senior Terbaik di tingkat UI (2001), Student Service Awards Tulane University, USA (1982) dan Penulis Ilmiah Terbaik di FKM UI (1977).

Beliau bergabung sebagai staf pengajar FKM UI tahun 1976, menjadi Kepala Divisi Riset dan Pengembangan Proyek Pengembangan FKM di Indonesia (Mendiknas & USAID), 1985-1987, tahun 1992-1995 menjadi Kepala Departemen Pendidikan Kesehatan dan Ilmu Perilaku (Promosi Kesehatan), Kepala Laboratorium Teknologi Pendidikan & Komunikasi Kesehatan (1995-1998), Sekretaris Program Pasca Sarjana Bidang Kesehatan Masyarakat (1996-1997) dan diangkat sebagai Guru Besar (1998).



Saat ini menjabat sebagai Ketua Komisi B (Etik), Dewan Guru Besar (DGB) UI untuk periode 2006 - 2011.

Beliau banyak berkontribusi dalam penulisan buku dan modul diantaranya Pedoman Rumah Sakit Sayang Ibu dan Bayi (DepKes, 2008), Sejarah Promosi Kesehatan di Indonesia (DepKes, 2006), Teori dan Konsep Promosi Kesehatan (Rhineka Cipta, 2005), Buku Pegangan Pelatihan Manajemen Pengembangan Materi Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) bagi Pengelola Program Promosi Kesehatan & KB Proyek Kesehatan Perempuan dan Kesejahteraan Keluarga (FKM UI, 2005), Petunjuk Praktis Perawatan Metoda Kangguru (Perinasia, 2003), Integrasi pelayanan KIA di Pelayanan Primer (WHO, Perinasia, 1998), Penelitian Operasional dibidang KB (PMU, 1996), AIDS dan Petugas Kesehatan (JEN, 1995). Artikel jurnal yang diterbitkan antara lain Saving Newborn Lives in Indonesia, Breastfeeding in the Modern Health Sector in Indonesia, Building Motivation for the Baby Friendly Hospital Initiative in Indonesia, Communication Aspects of the Midwifery Practice with Specific Reference to its Role in Family Planning and MCH Services, Safe Motherhood, Results of Different Intervention at Public Health Centers in Indonesia, Konsep Pelayanan Kesehatan Neonatal di Indonesia, Kebiasaan Perawatan Bayi Baru Lahir Pada Wanita di Maluku Tengah.